

Sélestat, le 12 novembre 2021

## **Communiqué de presse Réaction de Marcel Bauer, maire de Sélestat, suite au décès de Pascal Leburgue**

Pascal Leburgue, ancien directeur de l'éducation, de la jeunesse et des sports de la Ville de Sélestat, est décédé ce mercredi 10 novembre 2021. Son départ nous affecte tous. Il était un homme apprécié tant pour son professionnalisme, son engagement en faveur du sport mais aussi pour ses valeurs.

Durant son passage professionnel à Sélestat, il aura été à la manœuvre sur de nombreux projets. Il s'était investi dans l'obtention du label « Ville la plus sportive » en 2010. Il aura également mis en place l'aide au permis de conduire et développé le soutien aux pratiques sportives. Il avait fait de l'intégration sociale des jeunes par le sport, une priorité. Apprécié du monde associatif sélestadien, il croyait plus que tout dans les valeurs sportives.

Ancien basketteur professionnel, Pascal Leburgue aura aussi consacré une partie de sa vie au Sélestat Basket Club auquel il aura fait bénéficier toute son expérience et sa passion.

Au nom de la ville de Sélestat, j'adresse mes plus sincères condoléances à Anne, son épouse, ainsi qu'à toute sa famille.

### **Contact Presse :**

Gregory Frantz  
Responsable de la communication  
03 88 58 85 14  
[gregory.frantz@ville-selestat.fr](mailto:gregory.frantz@ville-selestat.fr)

[www.selestat.fr](http://www.selestat.fr)